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令和 4 年度 第 1 回能登町公共事業再評価委員会会議録 

 

１ 日 時 令和 5年 1月 31日（火） 15:00～ 

 ２ 場 所 能登町役場 1階 第 1研修室  

 ３ 出席者 町 長  大森 凡世 

委 員  角 秀明、山本 勉、中山 満子、山根 義昭、小畠 正巳 

事務局  総務課（蔭田課長、吉田課長補佐、坂本主幹、藏前主幹） 

説明員  農林水産課（向井課長、小原課長補佐、時長係長、坂本主事） 

 

 ４ 会議の概要 

（１） 県単林道事業 林道 河ケ谷線 

  （２） 結果の審議、意見具申内容の検討 

 

 議事の要録 

事務局 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

ただいまより、令和 4年度第 1回能登町公共事業再評価委員会を開催

します。会議に先立ちまして、委嘱状の交付を行います。 

（各委員に町長より委嘱状を交付） 

それでは、ここで、大森町長よりご挨拶をいただきたいと思います。 

 

皆さま、お疲れさまです。本日はご多用の中、ご出席していただきま

してありがとうございます。 

年末に大雪による倒木によりまして、多くの家庭で停電が発生し、大

変なご不便があったことと思います。また、先週も寒波によりまして、

宅内の漏水が発生し断水寸前でありましたが、町職員が一丸となり、止

水作業を 900件くらい回り、なんとか断水を避けられたところです。業

者に確認したところによると漏水修繕が 700件近くあり、大変な年明け

でありました。 

今回のこの委員会では、河ケ谷地区の林道事業ということで舗装事業

を行っております。長期にわたって 5年以上が経過継続している事業と

なります。この林道は生活道路にも直結している道路であり、一遍に整

備したいところですが、財政上、ちょっとずつ整備しているところです。

そのあたりを、皆様方のご意見も伺いながら完成をさせたいと思ってお

ります。皆さんから忌憚のないご意見をただき、慎重なるご審議そして

ご協議をいただけることをお願い申し上げまして、開会のご挨拶とさせ

ていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。なお、町長は次の公務があるため、ここで

退席となります。 
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中山委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

山本委員長 

 

 

 

 （町長退席） 

 

それでは、最初の委員会ということで自己紹介をお願いしたいと思い

ます。左から順に自己紹介のほどお願いいたします。 

 

（委員、事務局の順に自己紹介） 

 

それでは、続きまして、公共事業再評価委員会の設置要領に基づきま

して、正副委員長の選任をお願いしたいと思います。まず、委員長を互

選により選出し、その後、委員長より副委員長の指名をしていただきた

いと思います。まずは委員長の選任からですが、ご意見があれば発言の

ほどお願いいたします。 

 

土木に精通している山本委員が適任ではないでしょうか。 

 （委員から拍手） 

 

ただいま推薦がありました山本委員にお願いしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 

では山本委員に委員長をお願いしたいと思います。委員長は席の移動

をお願いいたします。 

（移動) 

 

では改めまして、山本委員からごあいさつをお願いいたいます。 

 

それでは、委員長という大役をやらさせていただきます。 

考えてみますとこの委員会は何年か前に一度やらさせていただいた

ことがあります。今回は舗装事業ですが、その時は新しい道路を作るだ

ったかと思います。不慣れな点もあるかと思いますが、スムーズな議事

進行に皆様のご協力をいただきたいと思います。なんとか努めていきた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

続いて、副委員長の指名をお願いいたします。 

 

委員長が指名するということで、山根委員にお願いしたいと思いま

す。 

（山根委員了承） 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

山根委員 

 

 

説明員 

 

 

山根委員 

 

説明員 

 

山根委員 

 

説明員 

 

 

山根委員 

 

説明員 

 

山根委員 

 

 

それでは、副委員長に山根委員ということに決まりましたのでよろし

くお願いします。 

それでは、ここで事業の説明をさせていただきます。まず、この委員

会では公共事業の効率性、及びその透明性の一層の向上を図るため事業

の採択後、長期間が経過した事業について再評価、または必要に応じて

その見直しを行い、事業の継続等の対応方針を決定することを目的とす

るものでございます。本年度の対象事業につきましては、平成 27 年度

から実施しております「県単林道事業 林道 河ケ谷線」の 1事業につ

いて評価いただくものであります。内容等につきましては、担当の農林

水産課から説明させますので、しばらくお待ちください。 

（入場後、自己紹介をして説明に入る） 

（別添の再評価チェックリスト等により事業概要説明） 

 

それでは、担当課のほうから説明をいただきましたが、委員の皆様で

ご質問やご意見はありませんか。今の説明の中でお聞きしたいことあり

ましたらお話しください。 

 

従来、もともと林道があったところを舗装工事しているということで

すか。 

 

はい、そうです。現在、敷き砂利の林道になっているところをアスフ

ァルト舗装を施工する工事になります。 

 

では、新たに拡幅工事を行っているところもあるのですか。 

 

そういうところはありません。現状の幅位のまま施工しています。 

 

対向車はすれ違いできますか。ところによるのでしょうか。 

 

車道幅位が 4メートルとなっています。2車線ではないが、車両のす

れ違いは可能です。 

 

待避所はありますか。 

 

待避所は何百メートルかごとに設けることになっています。 

 

林道なので勾配の厳しいところもあると思いますが、盛土や切土もあ

りますか。 
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説明員 

 

山根委員 

 

 

説明員 

 

 

山根委員 

 

説明員 

 

 

角委員 

 

 

説明員 

 

 

山本委員長 

 

説明員 

 

 

中山委員 

 

 

説明員 

 

 

中山委員 

 

 

山本委員長 

 

説明員 

 

山本委員長 

 

盛土、切土も場所によってはあります。 

 

住民の方からの要望があったと聞きましたが、住民の方というのは、

地権者や地元の方などたくさんいるのでしょうか。 

 

今回は、河ケ谷地区から要望があがっています。ほぼ地区在住のすべ

ての方が要望している形でいただいています。 

 

その区域内の方ですか。そうでない方もいますか。 

 

森林所有の方もいますが、地域には所有者でない方もいると思いま

す。 

 

毎年工事費 5,000千円ということですが、その財源は毎年、町から出

せるのでしょうか、出せる形での計画ということでしょうか。 

 

町の事業計画がありますが、そこでも同じように年間 250メートル、

工事費 5,000千円で進めています。 

 

舗装は何センチか？ 

 

4 センチとなります。林道設計の規定に決まっており、最小標準の 4

センチで整備を進めています。 

 

11 年かけて完成した時に、4 センチの整備では、11 年後また整備す

るということにはならないのでしょうか。 

 

（舗装後の資料を見ながら）亀裂が入るとか走行しにくいような穴があ

るということはありません。 

 

生活道路に直結しているとのことですので、できるだけ早く整備して

あげられたらよいと思います。 

 

後の管理はどうなるのか。受益者になるのか。 

 

愛護組合が行います。 

 

他に質問等はありませんか。 

ないようでしたら、これで農林水産課からの事業内容の説明について
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角委員 

 

 

 

山本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

山根委員 

 

 

山本委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

山本委員長 

 

 

 

 

は終わります。農林水産課の皆さん、ありがとうございました。 

（説明員 退席） 

 

それでは、事業の審議に入りたいと思います。 

この事業の今後の方針について、委員会の意見をとりまとめ、町長に

具申するという流れになりますのでよろしくお願いいたします。 

まずは、この事業について、続けるべきなのか、中止すべきなのか、

それから、継続でもここだけは注意してほしい、という言葉をつけるか

どうか等、ご意見がごありましたら遠慮せずに発言してください。 

 

説明や資料からも利用頻度が高い道だと想像できる。できる限り、早

期完成が望ましいのではないか。ただ、財源の問題もあると思うので、

計画された通り進めていけばよいかと思います。 

 

他にありませんか。 

特にないようですので、今回の事業につきましては、事業継続という

ことでよろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 

それでは、委員会の意見として事業継続とすることに決定しました。

事務局より具申内容を取りまとめますので、しばらく休憩とします。 

 

事業予定がありますので、予定より遅くならないように、計画どおり

進めるようにと付け加えてはどうか。 

 

財源のこともあるが、できるだけ早く、前倒しにできるものであれば

と付け加えることにします。 

（全員異議なし） 

（事務局 具申書（案）を作成、配布） 

 

それでは、お手元にお配りした具申書について、読み上げさせていた

だきます。 

 （事務局 具申書（案）を読み上げる） 

 

この内容でよろしいでしょうか。 

 （委員 全員同意） 

 

特に異議がありませんでしたので、この具申書を町長に具申したいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 
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以上で、第 1回能登町公共事業再評価委員会を終了します。 

皆様、お疲れさまでした。 

 

                        （15:52 終了） 

 

（応接室へ移動） 

 （委員長から町長に具申書を手渡し、閉会） 

 

 

  


